



Regierungsratsbeschluss vom 06. Januar 2026

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2025.477: Verein Kulturkirche Paulus - Infrastrukturbeitrag: Gesamterneuerung der Paulusorgel

P252047

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kulturkirche Paulus als Infrastrukturbeitrag an die Gesamterneuerung der Paulusorgel im Sommer 2026 eine Defizitgarantie aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 95'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Kulturkirche Paulus für die Gesamterneuerung der Paulusorgel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 95'000 Franken als Defizitgarantie bewilligt. Die Pauluskirche, errichtet 1901 im Basler Paulusquartier, ist ein lebendiger Kultuort mit Konzerten, Veranstaltungen und Gartencafé. Als einzigartiges romantisches Instrument soll die Orgel noch rechtzeitig zum 125. Jubiläum der Kirche erneuert werden.

